

Eingang:

Frankfurt, 8. Dezember 2022

Antrag der Fraktion DIE LINKE. im Römer

Denkmalschutz für das Sudhaus der Binding-Brauerei

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, das historische Sudhaus der Binding-Brauerei als schützenswertes Industriegebäude unter Denkmalschutz zu stellen.

Begründung:

Das einst größte Sudhaus Europas ist ein architektonisches Kulturgut. Das Sudhaus der Binding-Brauerei an der Darmstädter Landstraße mit seinen fünf kupfernen Sudkesseln steht für eine offene und transparente Industriearchitektur und sollte als schützenswert eingestuft werden. In Frankfurt am Main steht dieses markante Gebäude für eine lange Industrietradition und den aufstrebenden Geist der so genannten „Wirtschaftswunder“-Jahre.

Dominike Pauli und Michael Müller
Fraktionsvorsitzende

Antragstellende:

Stv. Ayse Dalhoff
Stv. Dominike Pauli
Stv. Daniela Mehler-Würzbach
Stv. Eyup Yilmaz
Stv. Michael Müller
Stv. Monika Christann
Stv. Pearl Hahn